

Saint-Martin, mercredi 7 février 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

1^{er} SALON DE L'ARTISANAT DE SAINT-MARTIN, LE 6 AVRIL 2024

Ouverture des inscriptions du 8 au 29 février !

La Collectivité de Saint-Martin initie la création d'un nouveau salon dédié à l'artisanat et aux métiers d'art. La Direction de l'Action Culturelle de la Collectivité de Saint-Martin organise ce 1^{er} salon de l'artisanat, à l'occasion des Journées Européennes des Métiers d'Arts « Au bout des doigts », le samedi 6 avril 2024 de 9h à 18h, sur le Front de Mer de Marigot.

Les inscriptions ont lieu du jeudi 8 février au jeudi 29 février 2024. Ce salon est ouvert aux professionnels et artisans sculpteurs, ébénistes, tapissiers d'ameublement, céramistes, couturiers, bijoutiers, vanniers et ferronniers d'art.

A travers cet événement culturel, la Collectivité de Saint-Martin souhaite valoriser les créateurs locaux et permettre au grand public de découvrir les savoir-faire et les créations de Saint-Martin. Une occasion de mettre en relation les artisans et le public, de leur donner l'opportunité de présenter et vendre leurs produits, ou de prendre des commandes.

La participation financière est de 50 € par exposant pour la journée qui comprend

- Des démonstrations et/ou ateliers
- La vente de produits artisanaux

La participation est soumise à sélection avec un nombre de places limitées

La date limite de candidature fixée au 29 février 2024.

N'hésitez pas à vous inscrire via le formulaire pour présenter vos créations :

<https://forms.gle/Ku6HUk3GGcM9GzUt8>

Faites vite, les places sont limitées à une vingtaine d'exposants !

Pour toute précision, veuillez contacter la direction par mail : directionactionculturelle@com-saint-martin.fr

Contact Presse DIRCOM Tél : 0590 29 56 60

Email : dircom@com-saint-martin.fr - Website : www.com-saint-martin.fr



ENGLISH VERSION

SAINT-MARTIN'S FIRST ARTISTIC CRAFTS FAIR ON APRIL 6th, 2024

Registrations are open from February 8th to 29th !

The Collectivité of Saint-Martin initiates the creation of a new fair dedicated to arts & crafts and artistic savoir-faire. As part of the European Artistic Crafts Days, the Collectivité's Department of Cultural Affairs is organizing its 1st Artistic crafts fair, named « At your fingertips », on Saturday April 6th, 2024 from 9 a.m. to 6 p.m., on Marigot Waterfront.

Registrations start from Thursday February 8th to Thursday February 29th, 2024. This event is open to professionals like sculptors, cabinetmakers, upholsterers, ceramists, tailors, jewelers, basket makers and artistic ironworkers.

Through this cultural event, the Collectivité of Saint-Martin wishes to promote local creators and allow the general public to discover the know-how and creations from Saint-Martin. It's an opportunity to connect craftsmen with the public and allow them to present, take orders and sell their products.

The financial contribution is 50€ per exhibitor for the day which allows:

- Demonstrations and/or workshops
- Sale of artisanal products

Participation is subject to selection with a limited number of places

Application deadline is set for February 29th, 2024.

Fill in the form to register and present your creations on the 6th of April ! Register now via the following form: <https://forms.gle/Ku6HUK3GGcM9GzUt8>

For further details, you can contact: directionactionculturelle@com-saint-martin.fr